
Subject: Leben mit wenig Haaren ?
Posted by Papalapap on Sat, 17 Jul 2010 13:36:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mit zunehmenden Alter stellt sich vielen die Frage sein Aussehen anzunehmen, oder sich mittels
"kaschieren" seiner Person zu "verschönern" ?
Ich hatte leider das Pech schon früh in meinem Leben wenig Haare zu haben. Begonnen hatte
es eigentlich nach dem Dienst bei der Bundeswehr. Ich war damals um die 22 und bereits
verheiratet.

So zog sich, mit viel Haarspray und links nach rechts Frisur meine Lebenszeit hin.
Einmal fiel ich einigen Scharlatanen zum Opfer und lies mir "Kunsthaare" implantieren die genau
nach vier Monaten immer weniger wurden. Ich sah aus wie ein Kakadu mit dem unatürlichen
Schopf.
 
Übrig blieben Stummeln die noch Jahrelang zu spüren waren.
Zum Glück blieben keine Narben. Ich kann mich noch gut Erinnern wie der "Doktor" in der Klinik
mir das Geld dafür abnahm. "Sie brauchen noch etwa 2500 Haare, sagte der zu mir. Das waren
für ihn 3000.-DM und zusammen mit dem Schopf den ich schon hatte haben die mir 5000.-
abgenommen. Glaubt mir, das war völliger Quatsch. Unatürlich, hässlich, Blutverkrustet
über Wochen.

Noch heute lege ich (Ernst Huberty Gedächtnis)das wenige Haar über die etwa
Handtellergroße Tonsur von links nach rechts und habe mich in mein Schicksal ergeben. Auch
weil ich durch viele Personen meines Umfeldes darinn bestärkt worden bin genau so aussehen
zu müssen.
Ich lud mir zum Spaß einmal ein Programm um zu erkennen wie ich mit vollem Haar wirke. Ich
lachte über mich selbst und wusste, so werde ich niemals unter menschen gehen.

Das heißt, meine Lebenspartnerinnen fanden mich so wie ich bin schön und das nicht zu
knapp, war ich doch bereits dreimal verheiratet !?

Ich selbst möchte nicht anders Aussehen, akzeptiere jedoch andere Meinungen hierzu. Was
mich auch zu diesem Forum gebracht hat.

Meine derzeitige Freundin ist 28 Jahre und ich bin 54. 

Ich finde ein Mensch reift wie auch die Falten in seinem Gesicht oder eben sein Haupt. Das
genau macht einen Mann männlich oder für eben auch andere Personen gerade erst
interessant.

Was wäre ein Curd Jürgens gewesen ohne seine lichten Haare oder auch Connery ? Nicolas
Cage geht noch gerade so, weil er nicht so ein dichtes Haarteil hat, aber auch mit noch weniger
wäre er bestimmt ein Character in seinen Filmen.

Schade finde ich das manche Menschen meinen, ein Mann ohne viele Haare oder mit Halbglatze
sei nicht schön. Meist sind das Menschen oder "Lebensabschnitt-Gefährtinnen" die
oberflächlich sind und noch dazu sowiso nicht lange bei einem Mann bleiben. Die sich in dem
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ergehen was gerade angesagt oder ihnen als "Maßstab" verkauft wurde.

Das ist meine Lebensweisheit für euch ......was meint ihr generell zu solch einer Einstellung ?
Vielleicht habe ich auch so manchem eine kleine Stütze für sein Leben gegeben, nämlich so
zu bleiben wie er ist.

Viele Grüße an euch...  
Gerhard

Anmerkung.: Ich finde es immer wieder putzig wie so manch ein Star versteht
"Schauzuspielern".....und wir bewundern das auch noch.........lach !  
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